

Ibagué, 1° de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2404

Unidad Quirúrgica Veterinaria de la Alcaldía vuelve a recorrer barrios y zona rural de Ibagué

En medio de una jornada animal, la móvil benefició a más de 100 perros y gatos.

Desde este viernes tanto perros y gatos de la Capital Musical volverán serán beneficiados con servicios de primera y gratuitos, gracias a la puesta en marcha de la móvil quirúrgica del Centro de Atención y Protección Animal, CAPA.

“Nuestra jornada de bienestar animal y relanzamiento de la móvil fue todo un éxito, tuvimos más de 100 animales entre perros y gatos los cuales fueron esterilizados, animales de fundaciones rescatistas y animalistas; además ofrecemos servicios de desparasitación, atención médica veterinaria, vacunación por parte de la Unidad de Salud de Ibagué”, indicó Carolina Veloza, directora del Capa.

Así las cosas, la móvil inició este viernes en el Dog Park de Macadamia pero estará recorriendo los diferentes barrios y la zona rural de la ciudad, para atender a los animales que lo requieran.

Además, tendrá un día al mes disponible para esterilizar a los animales de las fundaciones, albergues, hogares de paso, rescatistas y animalistas independientes de la ciudad.

Es de recalcar que continuarán las jornadas de esterilizaciones presenciales en el CAPA, los ciudadanos que deseen acceder al servicio tendrán que solicitar la cita al WhatsApp 3203606061.